
Presidenta se refiere a inicio de formalizaciones en Caso Caval
 
 29 ENE 2016 

 

En el Salón O´Higgins del Palacio de la Moneda, la Jefa de Estado realizó declaraciones a la

prensa en el marco del inicio de las formalizaciones del llamado "Caso Caval".
 
 

Declaración de S.E. la Presidenta de la República, 

Michelle Bachelet Jeria, respecto a inicio de formalizaciones en Caso Caval 

 

 

Santiago, 29 de enero de 2016 

 

 

Buenas tardes: 

 

Yo quiero hablar de la audiencia de las formalizaciones del día de hoy. Y he querido hablar porque éste

es un caso que ha concentrado la atención de la gente, que espera, sin duda, que la Justicia actúe con

imparcialidad en este y en otros casos. 

 

Desde el corazón, quiero decir que han sido tiempos difíciles para mí y para mi familia, muy dolorosos.



Y que sin duda, eso me ha afectado profundamente. Es un sentimiento humano normal. 

 

Pero eso no me ha nublado ni por un minuto de lo que son mis responsabilidades como Presidenta de

la República y como Jefa de Estado. 

 

Los chilenos demandan y merecen igualdad de oportunidades y derechos, y eso también incluye

igualdad ante la ley. 

 

Yo voy a seguir trabajando por lo que me he comprometido con la gente, por hacer de este país, un

país más equitativo, más justo y más digno para todos. 

 

Y de eso, los chilenos pueden tener confianza. 

 

Muchas gracias.  
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